

# Centro de Humedales destacó actividades realizadas y renovó directorio de sus tres cámaras

**CUENTA PÚBLICA.** En la jornada expusieron proyectos efectuados para el MOP, la creación de un humedal depurador, e iniciativas de educación ambiental.

Un estudio para el Ministerio de Obras Públicas con el objetivo de desarrollar estándares para construir infraestructura pública cuidando humedales; un proyecto Bien Público de Corfo que permitirá implementar un humedal depurador de riles para la industria quesera; y la iniciativa Ciencia Pública que consistió en la implementación de nueve recorridos sensoriales para la apreciación de los humedales y su entorno dentro del Territorio Museo Dr. Roberto Schlatter, donde se ubica el CEHUM.

Todos esos temas formaron parte de la cuenta pública entregada por el director ejecutivo del Centro de Humedales CEHUM, dr. Ignacio Rodríguez en la reciente actividad de cierre de año realizada en la institución, con asistencia de integrantes del directorio, autoridades e invitados.

En la ocasión, Rodríguez presentó un resumen de las principales actividades efectuadas en el período 2023 y 2024; como también destacó iniciativas comunitarias y de educación ambiental.

## DIRECTORIO

En la jornada también se efectuó la renovación del Directorio de la entidad.

Al respecto, desde CEHUM recordaron que el centro cuenta "con un sistema de gobernanza inédito para incorporar la participación de la comunidad en el plan estratégico que lo rige y sus líneas de trabajo".

Es así como la acción participativa se divide en las cáma-



PRENSA CEHUM

LOS NUEVOS DIRECTORES REPRESENTANTES DE LA COMUNIDAD SE SUMARÁN AL DIRECTORIO EN ENERO.

ras científicas, económica y social, que acompañan las actividades del Centro en esas áreas.

El director del CEHUM explicó que "tuvimos abierta la inscripción de nuevos miembros de las Cámaras de cara a esta asamblea anual, ya que debíamos renovar a sus representantes que son los que participan de forma activa en el Directorio del CEHUM".

Es así como para la Cámara Social los representantes electos fueron Jorge de la Maza y Jaime Rosales; para la Cámara Económica, Egon Simon y

Eduardo Saldías; y para la Cámara Científica, Montserrat Lara y Alfredo Erlwein.

Estos 6 nuevos directores asumirán en enero y se sumarán a los miembros permanentes del directorio compuesto por Gustavo Blanco y Alejandra Zúñiga, representantes de la UACH; Alberto Tacón, seremi de Medio Ambiente; Mario Maturana, representante del Ministerio de Agricultura a través de CONAF; Francisco Acuña, representante de la Municipalidad de Valdivia; y un representante designado de la Muni-

cipalidad de Mariquina.

## EX DIRECTORES

Ignacio Rodríguez dio la bienvenida a los nuevos integrantes y valoró el trabajo y el compromiso de los directores que terminan su período en el directorio. "Agradecemos el compromiso y aportes de Leandro Kunstmann, Alvaro González, Julio Martínich y Hugo Romero, quienes dejan nuestro directorio, pero han manifestado su compromiso de colaboración permanente con el CEHUM". ☞

disposición de aguas servidas, presentada por Suradis S.A. para aumentar el área denominada "Alto de Redondillo" de la comuna de La Unión, región de los Ríos. Dicho contrato